

## 3<sup>ème</sup> compte rendu Rotary :



Bonjour à tous ! Je m'appelle Océane et je suis actuellement en échange aux Etats-Unis dans le Kansas à Overland Park

Mon compte rendu d'aujourd'hui va se baser sur mes nouvelles expériences aux Etats-Unis.

Entre Basketball et Wrestling (lutte), la saison hivernale est très chargée en événements sportifs au lycée. Je me rends à beaucoup de matchs !



J'ai eu la joie de faire découvrir la raclette à ma première famille d'accueil, ils ont adoré !

Autre style de nourriture, ils m'ont emmené à un restaurant Hibatchi, délicieux !



J'ai eu l'occasion de voir toutes les jolies décorations de Noël présentes dans les rues, très impressionnant.

Récemment, j'ai changé de famille d'accueil, ma seconde et dernière famille. Cela se passe à merveille. Je suis très heureuse de pouvoir vivre cette exceptionnelle expérience.

A bientôt !

Océane